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Автохлам
За 2 месяца в Воркуте, силами 
МБУ «СДУ» по городу собрано 
более 130 единиц автохлама. По 
сообщению мэрии, весь собран-
ный «материал» будет хранить-
ся более полугода на спецстоян-
ке, затем кузова уйдут на ути-
лизацию, что позволит немно-
го пополнить бюджет города. 
Работа продолжается. 
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среда 12
+6,+13
 юго-вост 4-5 м/с

четверг 13
+8,+13
северный 1 м/с

пятница 14
+8,+13
юг 1 м/с

суббота 15
+6,+12
юг- 2-4 м/с

воскресенье 16
+5,+12
юг 5 м/с

понедельник 10
+12,+15
западный 5 м/с

вторник 11
+11,+15
восточный 3 м/с

Правда ли, что в 2013 году опять вернут прямые выбо-ры мэров городов?

присылайте ваши слухи на: vorkutaplus@ya.ru

Главред: Надежда Делова
Воркута Плюс

Воркутинский депутат запла-
тил долги за ЖКУ после 
запрета на выезд за границу.

ФОТО НЕДЕЛИ:

Приходите:  ул. Парковая, 34
Звоните:  8 (82151) 3-44-20
Пишите:  vorkutaplus@ya.ru
Заходите: www.заполярка-онлайн.рф

   В Воркуте 13 сентября 
состоится первая после 
летних каникул сессия 
Совета города. Депутаты 
соберутся не только для 
принятия решений по 
жизненно важным вопро-
сам, но и заслушают отчеты 
руководителя администра-
ции Анатолия Пуро и главы 
города Юрия Сопова. Об 
этом, а также об изменени-
ях на политической арене 
заполярного города «В+» 
рассказал депутат, руково-
дитель депутатской группы 
«Наша Воркута», предпри-
ниматель  Юрий Ксендзук.
стр.2

СЛУХ НЕДЕЛИ:

В Воркуте в офисе преступной 
организации «Ифы-Козлова» 
обнаружены и изъяты граната, 
пистолеты и боеприпасы к 
ним.

В «Воркутауголь» завершилась 
акция «Речная лента». В течение 
лета сотрудники предприятий 
очищали берега близлежащих 
водоемов. 

На начало сентября цены на 
основные продукты питания в 
городе значительно возросли: 
на творог, подсолнечное масло 
маргарин и особенно кур. 

С 1 сентября авиакомпания 
«Северсталь» приостановила 
полеты по маршруту Воркута 
– Череповец – Воркута на 
неопределенное время.

Как выяснилось, дорогу 
испортили работники ООО 
«СГК», которые через ООО 
«СГК-Уренгойавтодор» 
выполняли работы по строи-
тельству подъездной автодо-
роги и реконструкции 
кольцевой автодороги 
объекта «База аварийно-вос-
становительных работ 
Воркутинского ЛПУ».

 Так, при выполнении работ 
по установке опор освещения 
и прокладке кабельной 
линии было нарушено 
асфальтобетонное покрытие 
автодороги. Воркутинское 
руководство ООО «СГК» 
пообещало в течение сентя-
бря 2012 года восстановить 
нарушенное дорожное 
покрытие. Виновные лица, по 
их уверению, наказаны.

Мэрия Воркуты на-
шла «асфальтовых 
вандалов», испортив-
ших дорожное полот-
но на 7-м километре

ЮРИЙ КСЕНДЗУК.  РУКОВОДИТЕЛЬ ДЕПУТАТСКОЙ ГРУППЫ «НАША ВОРКУТА»

В НОМЕРЕ

ЕСТЬ МНЕНИЕ

Хватает ли в городе  
качественных лекарств ? 

• Да, ассортимент большой

• Да, «но цены кусаются»
• Нет, хороших лекарств 

долго не найти
•  Я не болею/лечусь при-

родными средствами

Проголосовать  
можно на сайте  
заполярка-онлайн.рф

Юрий Ксендзук: «В Воркуте впервые образовался политический тандем – мэрии и депутатов»

Тандем
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В Воркуте 13 сентября 
состоится первая после 
летних каникул сессия 
Совета города. Депутаты 
соберутся не только для 
принятия решений по 
жизненноважным вопро-
сам, но и заслушают 
отчеты руководителя 
администрации Анатолия 
Пуро и главы города Юрия 
Сопова. Об этом, а также 
об изменениях на полити-
ческой арене заполярного 
города «В+» рассказал 
депутат, руководитель 
депутатской группы 
«Наша Воркута», предпри-
ниматель  Юрий Ксендзук.

– Юрий Ярославович, в 
сентябре Воркута входит в 
новый политический 
сезон. Скоро сессия Совета 
города – первая после 
каникул. Что-то измени-
лось в расстановке сил за 
лето? 

– Такого бурного на 
события лета, как в этом 
году, Воркута, наверное, не 
помнит. Во-первых, это 
беспрецедентные по мас-
штабам работы по благо- 
устройству города. Только 
слепой не видел этого. И 
депутаты, которые действи-
тельно болеют за город, не 
могли остаться в стороне. К 
сожалению, глава города – 
председатель Совета Юрий 
Сопов не смог или не захо-
тел объединить общие 
усилия Совета и мэрии  в 
решении городских про-
блем, копившихся годами. 
Показательно, что руководи-
тель администрации Пуро, 
понимая, что только в 
тандеме «мэрия – депутаты» 
можно решить сложные 
задачи, первым предложил 
депутатскому корпусу новую 
модель сотрудничества. Это 
т.н. «встречи без галстуков». 
Скажу честно, я и многие 
мои коллеги-депутаты не 
ожидали такого поразитель-
ного практического значе-
ния этих встреч. Мы откры-
то высказывали свои требо-
вания по благоустройству 
округов, высказывали 
просьбы и пожелания наших 
избирателей. Хочу отметить 
ту оперативность, с которой 
сити-менеджер реагировал 
на наши требования. То, что 
можно было решить в 
режиме реального времени 
– решалось. Многие пробле-
мы включались в план 
работы мэрии на 2013 год. 
Нужно понимать, что про-
блемы, копившиеся многие 
годы, нельзя решить в 

Юрий Ксендзук: «В Воркуте впервые образовался политический тандем – мэрии и депутатов»

Тандем
воркута плюс город

СЕРГЕЙ ТИХОНОВ

ЮРИЙ КСЕНДЗУК.  В ВОРКУТЕ ВПЕРВЫЕ ЗА МНОГИЕ ГОДЫ НАЙДЕН ОБЩИЙ ЯЗЫК МЕЖДУ МЭРИЕЙ И ДЕПУТАТАМИ

одночасье. Но мы увидели 
решимость администрации 
идти по пути развития 
города. Покрайней мере, 
если руководитель  админи-
страции что-то обещал 
сделать – он сдерживал 
слово. Очень жаль, что на 
этих встречах по разным 
причинам отсутствовали 
некоторые мои коллеги, 
которые больше всех кричат 
на сессиях о проблемах 

города, ничего не делают по 
их решению. 

Например, впервые за 15 
лет администрация «повер-
нулась лицом» к проблемам 
посёлков. С июля (об этом 
писали местные СМИ) 
административный десант 
во главе с Пуро посетил уже 
три поселка: Северный, 
Заполярный и 
Сивомаскинский. В этих 
встречах с населением 
участвовали не только 
работники мэрии, но и пред-
ставители коммунальной 
отрасли, полиция, различ-
ных государственных струк-
тур. Я сам был на двух 
встречах и могу подтвер-
дить, что людям был предло-
жен новый, абсолютно 
искренний, «не для галоч-
ки» формат общения. При 
этом они получили инфор-
мацию не только о том, как 
будет развиваться городской 
округ, как будут решаться 
долгосрочные проблемы, но 
и под протокол были зафик-
сированы все их жалобы и 
пожелания. Что очень важно 
– по Северному и 
Заполярному все поручения, 
а их около 30, уже выполне-
ны. В основном они каса-
лись ЖКХ и благоустрой-
ства. По железнодорожному 
поселку Сивомаскинский 
выполняются – там есть 
долгосрочные поручения. 
Следующая поездка «десан-
та» у нас состоится в пос. 

Елецкий. Далее самые 
проблемные пункты –
Комсомольский и 
Советский. Для меня очень 
важно, что руководитель 
администрации дал принци-
пиальное согласие в поселке 
Воргашор в 2013- году, в 
частности, будут отремонти-
рованы дороги по улицам 
Энтузиастов и Воргашор-
ская. 

– А в чем состоит, как вы 
говорите, «работа с пред-
ставителями избирате-
лей»? 

– Сегодня Воркута впер-
вые за 10-15 лет получила 
очень качественное взаимо-
действие  между исполни-
тельной и представительной 
властью. Это уникальное для 
Воркуты явление. Люди, 
которые не первый год 
занимаются политикой, 
прекрасно понимают, что 
подобного прецедента еще 
не было. Администрация, 
как и обещала, предложила 
депутатам кардинально 
новый формат взаимодей-
ствия. Это не только «депу-
татский час» раз в неделю, 
но и упомянутые мною 
ежемесячные встречи в 
расширенном составе «без 
галстуков», когда все мы 
можем без ограничений в 
темах и времени поговорить, 
выработать общую страте-
гию по вопросам, которые 
касаются развития Воркуты. 
Вы же прекрасно понимаете, 
что депутаты без админи-
страции, ровно как и адми-
нистрация без депутатов, 
показать хорошую работу не 
могут. Это, я бы сказал, 
политический тандем, в 
котором выигрывают все. 
Нам мэрия помогает решать 
проблемы наших округов, 
мы же способствуем опера-
тивному принятию решений 
Совета, направленных на 

развитие города. И это все 
без грязи, с полным взаимо-
пониманием. Мое личное 
наблюдение – Пуро подкупа-
ет искренностью в общении 
с нами и фанатичным, 
амбициозным желанием в 
корне улучшить ситуацию в 
городе. А это показатель 
уважения не только к нам, но 
и к жителям Воркуты. 
Думаю, что и депутаты 
предыдущих созывов были 

недовольны грязными 
политическими играми, в 
которых многих заставляли 
участвовать. Сейчас же 
больше половины Совета 
сами готовы идти за коман-
дой администрации, помо-
гать, поскольку видят 
результаты ее работы. Народ 
не обманешь, люди видят 
изменения. 

– А в чем тогда, по-
вашему, кроется суть 
конфликта между 
Анатолием Пуро и Юрием 
Соповым? 

– А что касается главы 
городского округа Сопова, то 
могу сказать одно: лично я 
после нескольких обраще-
ний к нему (и многих моих 
коллег) перестал испыты-
вать иллюзии. К сожалению, 
Юрий Константинович заре-
комендовал себя как безот-
ветственный и безынициа-
тивный руководитель. Но 
это мое личное мнение. Он 
дистанцировался от Совета 
и совершенно не участвовал 
ни в работе комиссий в 
летний период, ни в реше-
нии вопросов благоустрой-
ства города. В то время, 
когда мы комиссионно 
обследовали город и посел-
ки, проводили совместно с 
администрацией встречи с 
жителями поселков, решали 
вместе с Пуро текущие 
проблемы города, Сопов в 
тиши своего кабинета 

сочинял аналитические 
записки в Сыктывкар. В 
вышесказанном, по-моему, и 
кроется причина конфликта 
Юрия Сопова и Анатолия 
Пуро. Один за зарплату 
пишет, а второй работает. 
Разве могут подружиться 
трутень и пчела? Особо хочу 
отметить, что лично Сопов 
не нашел или не захотел 
найти общий язык с мэром. 
Между тем депутаты плодо- 
творно, совместно с админи-
страцией, решают проблемы 
своих округов.

– Какие вопросы пред-
стоящей сессии, по-
вашему, будут особо резо-
нансными? 

– На сессии будут рассма-
триваться отчеты и 
Анатолия Пуро, и Юрия 
Сопова. Но важнее упомяну-
тых отчетов в повестке 
только один вопрос  – это 
распределение бюджетных 
средств. В бюджете города, 
за счет возросшей налого- 
облагаемой базы образовал-
ся профицит. В социалку и 
городское хозяйство пойдут 
очень серьезные дополни-
тельные деньги, которые 
необходимо будет освоить до 
конца года. Для Воркуты это 
очередной скачок вперед. 
Первый состоялся в декабре 
прошлого года, когда адми-
нистрация, через наше 
согласование, обеспечила 
достойное финансирование 
школ, детских садов, город-
ского хозяйства. Летняя 
ремонтная кампания про-
шла на ура. Некоторые 
директора, заведующие, дру-
гие руководители при 
общении с депутатами 
лично благодарили за 
своевременное финансиро-
вание подготовки объектов к 
зиме. Наша депутатская 
группа, надеюсь вместе с 
другими депутатами, с 
большим удовольствием 
поддержит и сентябрьские 
изменения бюджета, кото-
рые предлагает мэрия. В 
прямом смысле слова этот 
бюджет является бюджетом 
не выживания, а развития.

Важно, что и руководство 
республики отметило 
значительные улучшения, 
произошедшие в нашем 
городе. Так, губернатор 
Вячеслав Гайзер, посетив 
Воркуту, похвалил мэрию за 
хорошо проведенную дорож-
но-ремонтную кампанию. В 
этом есть и частичная 
заслуга моих коллег, депута-
тов. Хочется надеяться, что 
начатая в 2012-м конструк-
тивная работа нынешней 
администрации и депутатов 
продолжится и в 2013-м.
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«Не принимается. Отчет главы – высшего 
должностного лица – должен быть на первом 

месте. А бюджет – это рядовое... Это внесение 
изменений. Принимаем мы его ежегодно».

Юрий Сопов, председатель Совета и глава города  
на совещании президиума 6 сентября. Он не поддержал  

предложение депутата Сергея Сальникова 
поставить в повестке предстоящей сессии первым пунктом  

важный вопрос о бюджете. Сначала пойдет отчет главы.  
Напомним, на сессии будут приниматься изменения в бюджет 

города, который  впервые является профицитным. 

Источник: Александр Литвинов,  
замруководителя администрации МО ГО «Воркута»

ЦИТАТА НЕДЕЛИ:

Максим Миронков, начальник отдела 
администрации МО ГО «Воркута»:

– Я не могу сказать, что это обращение мне 
не нравится. Меня смущает лишь то, что ча-
сто это обращение применяется к людям, кото-
рые не соответствуют данному статусу. Как 
говорил Шариков в повести Михаила Булгакова 
«Собачье сердце», «господа все в Париже». А во-
обще, мне нравилось, как обращались к людям в 
советское время – товарищи. Ничего плохого я в 
этом не вижу.

Светлана Макарова, индивидуальный 
предприниматель: 

– Отношусь к этому положительно. Во вся-
ком случае, я не вижу в этом ничего плохо-
го. Наверное, это лучше, чем «товарищ». Если 
это звучит уважительно и уместно, то, на мой 
взгляд, данное обращение вполне приемлемо. Все 
должно быть к месту. 

Олег Антонов, «молодогвардеец» и пред-
приниматель: 

– Я думаю, это обращение стоит употреблять в 
неформальной обстановке. На мой взгляд, на отды-
хе оно раскрепощает. А на работе – негативно вли-
яет на человека. В этом случае лучше обращаться 
по имени и отчеству.

воркута плюс vip’ы
Нравится ли вам обращение 

«господа», «господин»?

воркута плюс жкх

«Тепленькая» не пошла

Свыше 800 заявок посту-
пило в аварийную службу 
города с момента подачи 
тепла и горячей воды в 
жилищный фонд и объек-
ты социально-производ-
ственной сферы муници-
палитета.  В 70 процентах 
случаев причиной аварий 
стало небрежное отноше-
ние самих воркутинцев к 
сантехническому оборудо-
ванию своих квартир, а 
также излишняя актив-
ность отдельных граждан, 
решивших выступить в 
роли работников ремонт-
ной службы, и лишь 
меньше трети произошли 
по вине управляющих 
компаний

В настоящее время основ-
ные силы УК направлены на 
развоздушивание систем 
отопления – стандартная 
процедура при запуске. 
Каких-либо серьезных ЧП 
пока зафиксировано не 
было. Не последнюю роль в 
этом сыграли и постоянные 
проверки готовности управ-
ляющих компаний 
Государственной жилищной 
инспекцией, сотрудники 
которой лично осмотрели 
все подвалы и проверили 
исправность внутридомовых 
коммуникаций к началу 
отопительного периода. 
Впрочем, оснащенные 
новыми вентилями и за-
движками системы водо- и 
теплоснабжения одновре-
менно и облегчили труд 
сантехников, и прибавили 
им работы – народные 
умельцы все чаще стали 
самовольно вмешиваться в 
работу сетей, после чего 
жилищникам порой прихо-
дится «останавливать» дома 
полностью.

По словам директора 
ООО «Горняцкое» Натальи 
Павловой, недавно подоб-
ный случай произошел в 
доме по улице Гаражной. 
После запуска тепла хозяин 
одной из квартир решил 
«покрутить» вентиля в 
подвале, дабы ускорить 
процесс ожидания горячей 
воды. В итоге было затопле-
но подвальное помещение и 
подача тепла в дом была 
отложена почти на сутки. 
Впрочем, проблемы жилищ-
никам создают не только 
горожане, возомнившие себя 
сантехниками, но и те, кто 
таковыми себя считают в 
силу профессии. Мастера, 
работающие в индивидуаль-

ном порядке, которых 
воркутинцы приглашают для 
ремонта или замены сантех-
ники, как правило, не 
согласовывают перекрытие 
подачи тепла или водоснаб-
жения с управляющими 
компаниями. Все делается 
примитивнее – сбивается 
замок с подвальной двери, 
закручивается вентиль, вот 
только о том, как правильно 
вновь запустить систему, эти 
люди зачастую не знают. В 
лучшем случае происходит 
завоздушивание коммуника-
ций в отдельно взятом 
подъезде, в худшем – постра-
дает весь дом. Исправлять 
же ситуацию и выслушивать 
нарекания от жильцов «за 
что мы вам деньги платим?» 
придется работникам 
управляющей компании.

– Ремонтировать сантех-
нику в своих квартирах 
многие предпочитают 
летом, - рассказывает 
Павлова. - В этом есть как 
плюс – нет горячей воды и 
тепла, и работы не причиня-
ют неудобства соседям, так и 
большой минус – проверить 
качество работ невозможно. 
Например, сейчас горожане 
для замены внутриквартир-
ных коммуникаций исполь-
зуют полипропиленовые 
трубы, качественно стыко-
вать которые с металличе-
скими умеет только хороший 
специалист, а их в городе не 
так много. Все недоделки 
проявляются лишь в момент 
запуска, и в некоторых 
случаях приходится останав-
ливать весь дом.

Однако самым вопиющим 
прецедентом стали срезан-
ные в отдельных квартирах 
радиаторы отопления и 
полотенцесушители, кото-
рые к моменту запуска 
хозяева не успели заменить 
на новые.

Огромное количество 
заявок от населения в 
аварийную службу города 
поступило по поводу отсут-
ствия горячего водоснабже-
ния, при том что отопление 
в домах было. Причиной 
тому стали водонагреватель-
ные приборы, установлен-
ные в соседних квартирах. 
Как пояснил главный инже-
нер ООО «Горняцкое» 
Юрий Нечаев, чаще всего 
это происходит в квартирах, 
где на внутриквартирной 
разводке не стоят обратные 
клапана и не перекрыта 
подача горячей воды. 
Учитывая, что при запуске 
давление в системе холодно-
го водоснабжения выше, 

через прибор происходит 
вброс холодной воды в 
систему горячего водоснаб-
жения. Такая же ситуация 
может возникнуть при 
неисправности дешевых 
китайских смесителей.

– Даже если нам удается 
быстро определить, в какой 
из квартир это происходит, 
на решение проблемы порой 
уходит несколько дней, - по-
ясняет Павлова. – Чаще 
всего по причине отсутствия 
владельцев жилья – уехали в 
отпуск, не проживают по 
данному адресу. При этом 
люди не сообщают ни 
соседям, ни в управляющую 
компанию как можно свя-
заться с ними или с теми, у 
кого имеются ключи от этой 
квартиры, – а ведь помимо 
проблем с водонагревателя-
ми при запуске нередко 
случаются порывы радиато-
ров отопления, стояков. 
Чтобы найти тех или других 
нам приходится проводить 
настоящее расследование 
– опрашиваем соседей, 
выходим на каких-то знако-
мых и т.д. Если все безре-
зультатно, нам приходится 
брать на себя ответствен-
ность по вскрытию кварти-
ры с привлечением участко-
вых, описью имущества и 
прочими «атрибутами» этой 
процедуры. Причем жиль-
цам, пострадавшим от 
безответственности соседей, 
УК по заявлению должно 
произвести перерасчет за 
некачественно предостав-
ленные коммунальные 
услуги. 

Стоит напомнить, что 
управляющая компания в 
свою очередь так же имеет 
право привлечь к ответ-
ственности нерадивых 
квартиросъемщиков и 
взыскать с них убытки, 
связанные с перерасчетом. 
Кроме того, счет на возме-
щение ущерба «потерявше-
муся» гражданину могут 
выставить  в судебном 
порядке и его соседи, по-
страдавшие, например, от 
затопления.   

Что касается периодиче-
ских жалоб воркутинцев на 
некорректное общение 
диспетчеров «аварийки», их 
количество, как заверяют в 
городских УК, резко сокра-
тилось после того, как 
горожане узнали о том, что 
все телефоны службы были 
оснащены записывающими 
устройствами. Основная 
масса звонков, за редким 
исключением, теперь 
проходит в форме конструк-
тивного диалога.

ЕЛЕНА КРЫШМАР

Свыше 800 заявок поступило в аварийную службу города  
с начала отопительного периода

В Воркуте стартует имиджевый проект  
по поддержке туристического бренда
Администрация Воркуты 
совместно с радиостанцией 
«Европа Плюс Воркута» 
запускают новый проект по 
раскрутке туристического 
бренда «Воркута покажет 
Север», который стартует  
6 сентября.
– Задача этого проекта 
заключается не только в 
раскрутке нового туристиче-
ского слогана Воркуты, – го-
ворит начальник отдела 
стратегического планирова-
ния и инвестиционной 
политики управления 
экономики Максим 
Миронков, курирующий 
данный проект, – но и в 

воркута плюс новости

знакомстве с историей 
строительства Воркуты, с 
его достопримечательностя-
ми, с северной экзотикой 
заполярного города, которая 
будет интересна как вор-
кутинцам, так и гостям 
города. 
Его реализация будет осу-
ществляться посредством 
трансляции на «Европе 
Плюс Воркута» тридцатисе-
кундных информационных 
аудиороликов. На данный 
момент записано около 10 
таких роликов, первый из 
которых уже 7 сентября 
появился в эфире радио-
станции.
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реклама

Наглость его не знала предела, 
производной и других элементар-
ных функций.

Китайская армия угрожает не 
столько выучкой, сколько опасно-
стью дезертирства на вражеской 
территории.

Зачем жениться? Просто найди 
женщину, которую возненави-
дишь через пять лет, и отдай ей 
свой дом.

На вооружение Российской армии 
поступила новая ракета 
«Блинчик» системы «Вода-воздух-
вода-воздух-вода-воздух-Соеди-
ненные Штаты Америки».

Алименты - это членские взносы...

Встреча выпускников филфака - 
единственный день в году, когда 
они могут раслабица и лОжить.

 Пьяный саудовский водитель не 
справился с управлением и съехал 
в Кувейт.

воркута плюс анекдоты
 Профессиональный барабанщик 
легко стряхивает градусник до -12 
по Цельсию.

- Сок «Депрессивный» 
- Почему? 
- Потому что ягоды в нем пода-
вленные...

В парке Горького был изнасилован 
клоун. И смех и грех...

Лучше смеяться у психиатра, чем 
плакать у психолога.

Монархия – тип государственного 
устройства, при котором высшая 
должность в стране передаётся 
половым путём.

Российская особенность – украсть 
на строительстве дорог, купить на 
них дорогую машину и разбить ее 
о плохие дороги.

Подлинное искусство конструктив-
ного диалога заключается в том, 
чтобы собеседник самостоятельно 
принял решение отправиться в **

Телефон рекламной службы:
8 (82151) 3-28-90

www.заполярка-онлайн.рф
vorkutaplus@ya.ru

 Все права защищены © Полное или
частичное использование материалов 

газеты «Воркута плюс»
возможно только с письменного

разрешения редакции.

Телефоны доверия, 
по которым можно 
анонимно сообщить о 
местах сбыта наркоти-
ков: 

6-50-48 – круглосуточно – 
Воркутинский отдел управ-
ления по контролю за оборо-
том наркотиков;

3-80-09 – с 08.00 до 17.00 
– МО ГО «Воркута»;

2-20-55 – Воркутинский 
отдел внутренних дел на 
транспорте;

bez-narkotikov@mail.ru – 
Общественная организация 
«Город без наркотиков».

Уважаемые воркутинцы! С 
началом отопительного сезона 
в системах водоразбора квар-
тир участились случаи «пере-
давливания» горячей и холод-
ной воды. Если в вашей квар-
тире установлен водонагрева-
тель, убедительная просьба 
произвести проверку отклю-
чения подачи холодной воды 
в водонагреватель. Если Вы 
сомневаетесь в правильности 
отключения, сообщите об этом 
по телефону диспетчеру:

ООО «Горняцкое» - 3-19-05, 
7-33-45. ООО «Центральное» 
-  3-60-16, 3-72-47. ООО 
«Север» -  7-44-55. Для жите-
лей мкр. Тиман - 7-83-44.

Для жителей Шахтерского 
района  - 7-83-44.

Администрация ООО 
«Центральное», ООО 

«Горняцкое», ООО «Север».

ЗАДАЙТЕ СВОЙ  
ВОПРОС  

АНАТОЛИЮ ПУРО

Отправляйте сообщения  
на электронный адрес 

vorkutaplus@ya.ru

Внимание!

воркута плюс связь

Что важно человеку в 
наше время? Всегда быть на 
связи. Важно, чтобы ты мог 
звонить куда угодно, откуда 
угодно, чтобы тебе могли 
дозвониться без проблем и 
этот мобильный комфорт 
не отнимал у тебя ползар-
платы. Найти идеальное 
соотношение цены и 
качества – это не так-то 
просто.

Именно поэтому я и мой 
коллега, корреспондент 
газеты «Воркута +» Вячеслав 
Ирин, решили скрупулезно 
изучить наиболее выгодные 
предложения рынка сотовой 
связи в Воркуте. Как уже 
писалось в газете «Заполярье», 
мы решили протестировать 
услуги оператора Tele2, 
последнее время активно 
предлагающего интересные 
новинки. Развеять всевозмож-
ные слухи и домыслы об этой 
компании мне хотелось, 
прежде всего, для себя. И 
чтобы ничего не упустить, я 
решила вести дневник.

День 1. На работе как всегда 
цейтнот. Только ближе к 
вечеру активировала приобре-
тенную мной сим-карту Теlе2 
с тарифом «В краю родном» и 
первым делом решила ознако-
миться с его ценами. 
Полкопейки за секунду – при-
чем и на номера всех сотовых 
операторов, и на городские 
телефоны региона. Я была 
приятно удивлена, но как 
человек, придерживающийся 
позиции, что бесплатный сыр 
бывает только в мышеловке, 
насторожилась. Где-то должен 
быть подвох! На счету 90 
рублей – надолго ли мне их 

«Бархатный сезон» 
Оцените преимущества 

отпуска осенью

хватит? Все сомнения развея-
лись после первых же совер-
шенных мной звонков. Я 
позвонила друзьям на номера 
других операторов нашего 
города. В общей сложности, 
проговорив 50 минут 20 
секунд, я потратила всего 15 
рублей 10 копеек. Каждый мой 
звонок, длившийся, скажем, 3 
минуты с каким-нибудь 
«хвостиком», не округлялся по 
цене до четырех минут. 
Посекундная тарификация 
давала возможность платить 
ровно за столько секунд, 
сколько я проговорила. И это, 
на мой взгляд, главное преи-
мущество тарифа. А одинако-
вая (и, замечу, низкая) цена на 
все направления – тоже 
значительный его «плюс» – не 
нужно думать, насколько 
дороже будет позвонить на 
городской телефон или на 
номер другого оператора.

Есть с чем сравнивать: 
раньше, пока я не пользова-
лась Tele2, за такое же количе-
ство разговоров снималась со 
счета сумма, в разы превыша-
ющая 15 рублей.

Итак, после активного 
телефонного вечера на счете 
74,90.

День 2. Утром сделала 
несколько коротких звонков 
по работе – один в Сыктывкар, 
остальные по Воркуте, в 
общей сложности минуты на 
две, после чего проверила 
баланс. Он уменьшился на 
смешную сумму в 63 копейки. 
Точное посекундное снятие 
средств порадовало снова.

Воодушевившись, я решила 
позвонить своей подруге в 
Питер. Созваниваемся мы с 
ней редко: живем в разных 
регионах, и каждая наша 
дружеская беседа всегда мне 

«влетала в копеечку». Теперь, 
с моим переходом на Tele2, мы 
стали абонентами одного 
оператора. Долгий перерыв в 
нашем общении сыграл свою 
роль – мы не могли нагово-
риться. Слушала новости 
подруги, и мне то и дело в 
голову приходила мысль: 
«Сейчас разговор прервется, 
потому что закончатся день-
ги», но, к моему великому 
удивлению, наш разговор 
продлился 23 минуты! И, 
кстати, за это время не было 
ни обрывов связи, ни каких-
либо помех. Попрощавшись с 
подругой, я проверила баланс 
– на разговор я потратила 34 
рубля 50 копеек. Раньше 
смогла бы я так долго говорить 
с абонентом другого региона 
за такие деньги?

На счету красивая сумму 
– 40,40 руб. Значит, по самым 
скромным подсчетам за эти 
деньги я смогу поговорить со 
всей республикой больше двух 
часов!

Вечером заглянула в 
Интернет – пока что стацио-
нарный, на работе – и вычита-
ла, что, оказывается, Tele2 
– это сотовый оператор родом 
из Швеции, есть и в Швеции, 
и в Эстонии, и в Хорватии, и 
еще в восьми странах Европы. 
Жаль, что некому туда позво-
нить. Ну, ничего, в следующий 
раз проверим шведское 
качество на более дальних 
расстояниях, протестируем 
Интернет и дополнительные 
услуги – я уже присмотрела 
парочку подходящих мне.

Планы намечены. Мой 
эксперимент продолжается, и 
его результатами я непремен-
но поделюсь с читателями в 
следующем выпуске.

КАТЯ ШИЛОВА

Мобильный дневник
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